



Es Ciudadano Ilustre el presidente de la Fundación Garrahan. El Dr. Jorge Menehen fue honrado por la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires, este miércoles recibió su diploma y medalla. Dirige la asociación civil que asiste a pacientes y familiares que se tratan en el gran hospital pediátrico del país.

Jorge Víctor Menehem, médico pediatra, especialista en administración de sistemas de salud y presidente de la Fundación Juan Garrahan, dedicada a contener y ayudar a los pacientes y familiares que se tratan en el gran hospital pediátrico de igual nombre, recibió esta noche los atributos de Ciudadano Ilustre de la Ciudad de Buenos Aires.

La distinción fue oportunamente votada por unanimidad por los diputados porteños, por iniciativa de la legisladora María Rosa Muiños (bloque Peronista), quien le entregó al Dr. Menehem el diploma y la medalla que lo acreditan como Ciudadano Ilustre, durante un acto celebrado en el salón Dorado del palacio legislativo.

Muiños dijo que "todos se conmueven frente a la obra de la Fundación Garrahan, que es para el desarrollo de la salud pública" y sostuvo que el hospital homónimo "es un emblema en todo el país".

Tras declararse "sorprendido" por un reconocimiento "inesperado pero tan satisfactorio", el agasajado dijo que "esto nos da más ganas de seguir trabajando por el bien del hospital, para servir y no para servirnos de la institución y manteniendo nuestra lealtad al paciente y a su familia".

Menehem es médico pediatra, graduado en Administración de Servicios en Salud por la Universidad de Buenos Aires y presidente de la Fundación Garrahan. Ejerció la pediatría y cargos directivos en el Hospital Garrahan, después de haber trabajado durante 18 años en el Hospital Piñero

La Fundación cumplió 30 años como organización civil solidaria que brinda actividades asistenciales; de docencia e investigación que incluye la capacitación de recursos humanos y de educación continua que se extiende a las distintas regiones del país con énfasis en el aspecto social y de contención emocional de los pacientes y sus familias.

Colabora en la compra de insumos y equipamiento médico de avanzada tecnología que son incorporados a los distintos servicios del hospital, en la formación y capacitación de médicos, enfermeras y demás integrantes del equipo de salud y en el funcionamiento y sostén de Casa Garrahan, un hogar transitorio para los niños internados en los nosocomios Elizalde, Garrahan

o Gutiérrez y para sus madres, cuando residen a más de 100 Km. de Buenos Aires.

En el reconocimiento al Dr. Menehem está explícito también un beneplácito por la tarea de la Fundación y del Hospital, que atiende diariamente a unos 1.500 niños de toda la Argentina.